
 

 

Compte rendu de la 39ème Assemblée Générale du Jogging Club d’Epernay 

 

vendredi 17 janvier 2025 à 19 h à la MAVA à Epernay 

 

bilan année 2024 

 

à la Maison des Associations et de la Vie Associative d’Epernay 
 

 

 

Ordre du jour :  

 

- Approbation du PV de l’AG année 2023 

- Rapport moral du Président 

- Rapport d’activités 2024 

- Rapport financier 

- Comptes rendus et bilan 2024 

- Fixation des montants des cotisations 

- Budget prévisionnel 2025 

- Election du tiers sortant 

- Questions diverses et projets 2025 

- Remise des récompenses et usages champenois 

 

 

La séance a débuté à 19 h 15. 

 

- Est désigné Président de séance : Bertrand ROBINET 

- Est désigné Secrétaire de séance : Fabien RAULET 

 

 

Adhérents à jour de leur cotisation, fiche d’inscription, de renouvellement et certificat de santé : 132 

Adhérents présents : 57 

Adhérents représentés par pouvoir : 14 

Adhérents absents : 61 

Invités présents : 4 

 

 

APPROBATION DU PV DE L’ASSEMBLEE 2023 : il est adopté à l’unanimité des membres 

présents. 

 

 

RAPPORT MORAL : Bertrand ROBINET 

 

- Le Président souhaite la bienvenue aux adhérents et invités présents. 

- Il remercie les membres du Conseil d’Administration pour leur investissement durant 

l’année écoulée et leur présence aux 11 réunions qui se sont déroulées dans une bonne 

ambiance. Un grand merci également pour leur implication à ceux qui ont quitté le bureau, 

Angélique après 9 ans d’ancienneté dont 3 comme secrétaire adjointe et Hervé après 25 ans 

dont 18 ans comme secrétaire et 2 ans secrétaire adjoint. Etant désormais 10 pour 15 membres 

maximum, nous lançons un appel à candidature. 

 



 

 

- Bienvenue aux 20 nouveaux licenciés dont 5 anciens adhérents pour 20 non renouvellement 

soit un effectif stable de 134 coureurs et 1 dirigeant. Amélioration du renouvellement de 

licence par chacun via internet suite à la suppression du certificat médical au profit du fameux 

PPS, questionnaire de santé avec vidéo à visionner, étape indispensable afin que la FFA puisse 

créer la nouvelle licence et après paiement de la cotisation qui a été fait majoritairement par 

virement cette année, ce qui facilite le travail du Trésorier à condition de bien indiqué le motif 

du versement. 

- Excellent travail des coachs que l’on peut remercier pour les séances appropriées aux besoins 

de chacun afin de le faire progresser. 

- Au vu de la bonne situation financière du Club, le Conseil d’Administration a décidé de ne 

pas augmenter la cotisation 2024/2025 soit 90 euros pour un renouvellement de licence, 130 

euros pour un nouvel adhérent ou 170 euros si mutation comprenant le maillot club. 

- Le bénéfice du Sparnatrail étant la ressource principale de notre association, il est donc 

indispensable que tous les adhérents se rendent disponibles à l’occasion du 2è week-end 

de novembre et heureusement que l’on peut également compter sur les bonnes volontés 

extérieures au Club. En effet, cela permet le remboursement des courses de la Marne aux 

licenciés, d’avoir des projets vestimentaires tels que la veste ou le polo club, d’organiser une 

journée festive le 14 juillet (à Germaine en 2024) et de projeter d’éventuelles autres sorties. 

- Lors du week-end du Sparnatrail 2024, c’est 209 enfants qui ont couru le samedi et 1862 

traileurs inscrits aux différentes épreuves le dimanche contre 1660 en 2023. En attendant la 

prochaine édition pour laquelle nous envisageons de réduire la distance du Sparnatrail et 

doubler le nombre de dossards de la Rookie, le Président remercie Mme Fourny Maire de 

Vauciennes et ses adjoints pour leur aide et leur soutien, sans oublier la ville d’Epernay sans 

laquelle nous ne pourrions organiser ce bel évènement, ainsi que nos sponsors, la Région 

Grand-Est et le Département qui espérons-le seront toujours à nos côtés en 2025. 

 

 

RAPPORT D'ACTIVITE : Jean-Claude PAROLI 

 

- Jean-Claude présente le rapport d’activité qu’il a rédigé. 

- Saison 2024/2025 : 135 adhérents dont 1 dirigeant au 31 décembre 2024 contre 127 fin 2023 

et 134 en fin de saison 2023/2024 soit un effectif stable. Une moyenne d’âge frisant la 

cinquantaine avec 48 féminines et 87 masculins. Non renouvellements de 20 coureurs mais 

bienvenue aux 20 nouveaux adhérents dont 5 anciens licenciés. 

- Pas de changement pour les entraînements qui se déroulent le mardi à 18 h 30 au départ du 

parking arrière du hall des sports pour le traditionnel footing de 10 kms, mercredi séance 

spécifique à 18 h 30 au parc Maigret voire ailleurs, jeudi séance PPG de 19 à 20 h au gymnase 

Godart Roger, vendredi séance piste à 18 h 30 au Parc Maigret, samedi séance vélo de route à 

14 h départ devant le hall des sports, dimanche sortie trail de 20 kms à 9 h départ du jard voire 

d’un autre village. 

- Légère augmentation de 7% du nombre de participants aux différentes épreuves soit 584 

engagements et 15485 kms parcourus contre 546 et 13758 kms en 2023/2024 et une 

moyenne en hausse de 26,5 kms par course contre 25 auparavant mais en dessous des 720 

engagements et 18000 kms d’avant 2020. 

- Depuis 2024, les inscriptions aux compétitions sont prises d’assaut et les prix flambent surtout 

pour les trails et ultra trails que les adhérents privilégient (60% des épreuves effectuées), pour 

les courses de la Marne ce sont plutôt des 10 kms ou corridas (47 joggeurs au 10 kms 

d’Epernay et 35 au Reims Champagne Run). De bons moments également avec 27 inscrits au 

trail des tranchées à Verdun ou au trail de la Montagne de Reims, de beaux ultra trails tels que 

le Marathon du Mont Blanc pour 10 filles et le Grand Raid de la  Réunion pour 7 de nos 

membres sans compter sur la belle journée festive de fin de saison qui a eu lieu à Germaine le 

14 juillet 2024 avec 69 adhérents, conjoints et enfants présents, merci Christophe. 



 

 

- Baisse du nombre de podium soit 109 contre 128 en 2023, mais bon certains court pour le 

plaisir d’autres pour faire le meilleur chrono, le but étant de réussir son défi chacun à sa façon 

et se retrouver tous en fin de course autour d’une bière. 

 

Fabien intervient après la lecture du rapport d’activité afin de remercier Jean-Claude pour le gros 

travail qu’il effectue tout au long de l’année et son assistance au niveau du secrétariat. 

De plus, il tient à signaler le bon esprit de camaraderie qui règne au club, notamment par les 

messages de soutien ou appels téléphoniques reçus par les adhérents blessés ou en convalescence, 

tout en rappelant l’objectif fixé à la création de l’Association en 1986 : « favoriser la pratique de 

l’athlétisme, notamment de la course à pied en tant qu’activité de loisirs et sport de compétition 

et susciter, en regroupant les pratiquants sous forme de club, des liens d’amitié entre ses 

membres » 

 

 

RAPPORT FINANCIER : David PIAT 

 

- David présente à sa façon, non sans humour, le bilan financier 2024 très satisfaisant puisqu’il 

en ressort un résultat positif de 4.689,84 euros. 

- Comparatif par rapport à 2023 : hausse des dépenses d’habillement (veste rouge et polo noir) 

mais hausse du bénéfice au Sparnatrail grâce à l’augmentation des inscriptions (nouvelle 

course la Rookie) et ceci malgré l’achat d’équipements supplémentaires (2600 jetons buvette 

et restauration, 600 cartes plastifiées bon pour bouteille de champagne, 1000 gobelets, 60 

carafes, 200 piquets et rubalise).  

- Le montant de la cotisation pour la saison 2025/2026 reste inchangé.  

- David présente également le budget prévisionnel 2025 sans grand changement par rapport au 

réalisé 2024. 

- Il reste à disposition pour d’éventuelles questions. 

  

 

REELECTION DU TIERS SORTANT : 

 

- Constitution du Conseil d’Administration début de saison 2024/2025 : 10 membres pour 15 

maximum dont 1 femme et 9 hommes : Bertrand ROBINET Président, François 

PROCUREUR Vice-Président, Fabien RAULET Secrétaire, David PIAT Trésorier, Sandrine 

ASSAILLY Trésorière adjointe, Jean-Claude PAROLI, Francis RONDEAU, Christophe 

CONGIUSTI, Nicolas COLIN et Steeven PAILLEUX. 

- 4 postes à renouveler en 2025 : Bertrand ROBINET, Christophe CONGIUSTI, Sandrine 

ASSAILLY et Angélique BACHELART-PALA. 

- Sachant qu’Angélique et Hervé ont démissionné en cours d’année 2024 et que nous avons un 

nouveau dirigeant postulant Stéphane MONTUSHI, fervent bénévole au Sparnatrail depuis de 

nombreuses années, il reste 4 postes libres et ouverts à d’éventuels adhérents qui 

souhaiteraient nous rejoindre et notamment des féminines ! 

 

 

REPRESENTANTS DE LA VILLE D’EPERNAY : 

 

- Madame Christine MAZY, Maire d’Epernay, accompagnée de M. Benoit MOITTIE, 

Conseiller Général de la Marne et M. Gilbert BRUGNON, Président de l’OSEPC,  remercie et 

félicite le Jogging Club d’Epernay pour ses bons résultats sportifs, sa dynamique, sa bonne 

gestion du Club et apprécie la présence nombreuse de ses adhérents à l’Assemblée Générale.  

 

 



 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

 

- Intervention de Christophe CONGIUSTI qui rappelle l’utilité de l’application Epeak à 

laquelle le club est abonné et demande aux adhérents qui ne l’ont pas encore téléchargé sur 

leur téléphone portable de le faire. En effet, celle-ci permet d’échanger entre les membres, 

ajouter une course, une réunion, indiquer sa présence, un message de dernière minute, … 

sachant en plus que le « qui va où » a été supprimé du site du Jogging d’Epernay, et nos 

membres du bureau ont besoin d’éléments qui figurent sur cette application. 

  

 

REMISE DES RECOMPENSES ANNEE 2024 : 

 

- Adhérents récompensés pour leurs performances mais aussi leur investissement au Club : 

Jessy COLAS (11 ans d’ancienneté), Karine ELLNER (12 ans), Virginie et Laurent 

GAMELIN (10 ans), Patrice GOBIN (19 ans), Marie-Christine HUCHARD (6 ans), Cyril 

LESURE (10 ans), Sandrine MORIN (6 ans),  François PROCUREUR (11 ans), Sébastien 

REGNAULT (9 ans), Adrien SCHAEFER (4 ans), Lucie WANNER (3 ans). 

- Bénévole Sparnatrail : Julia BURNET vice-Présidente du Triathlon d’Epernay 

 

 

La séance est levée à 20 h 40 et se termine par le traditionnel «  usage champenois » toasts, quiches, 

pizzas et galette des rois. 

 

                                                                                                Le secrétaire du JC Epernay, 

                                                                                               Fabien RAULET. 

 


